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3 月 19 日（土）、雪害支援活動として、7R 合

同アクティビティが、岩戸海岸近くの「ふくべふ

れあいランド」西側周辺で行われました。

当日は朝 8時半の集合でしたが、作業に適した

とてもいい天気になりました。ただ海のそばだっ

たので、冷たい風が吹き気温が低かった為に、防

寒対策はしてきていたのですが、かなり寒く感じ

られました。

岩戸の駐車場から数百メートル歩いた「ふくべ

ふれあいランド」前の道路沿いに、鳥取いなばラ

イオンズクラブ 16 名、ライオンズクラブ全体で

60 名、県の方々を含め総勢 75 名の参加者が集合

して、開会式が行われました。

まず主催者として戸田 7Rリジョンチェアパー

ソンの挨拶があり、県の松原林業振興室長、寺坂

地区環境保全委員の作業内容、日程説明に続いて

作業に取り掛かりました。

事前に雪害で折れた枝を集めると聞いていたの

ですが、これが思ったよりずっと太い枝（直径

15 ㎝以上）で、持ち上げて運搬するのが結構ハー

ドな作業で、すぐ寒さも吹き飛んで汗がだらだら

出てくるし、続けて作業をしていると息も切れて

くる始末でした。（たぶん運動不足です）でも参

加メンバーは黙々と作業をこなしていました。途

中で休憩を挟んで 3時間の作業予定でしたが、参

加者の疲労の様子を見て「これ以上やると怪我を

する恐れがある」として 2時間で打ち切ることに

なりました。

作業範囲が広く、まだやり残している場所も

あって残念でしたが、いい汗をかきました。ライ

オンズクラブだけでなく、もっと若い人のいる団

体、グループにも声をかけて作業をすれば、もっ

とはかどったのではないでしょうか。

それとうちのクラブの参加者についてですが、

在籍期間の短い若い人の参加が少なかったように

感じました。若いメンバーの皆さんは時間をやり

くりして、積極的に奉仕活動に参加していただき

たいと思います。いろいろな事業に参加してメン

バーと交流することによって、ライオンズ活動を

より理解することができます。そして参加すれば

得るものが必ずあると思います。

参加者の皆さん、お疲れさまでした。

7R合同アクティビティに参加して

林 　 憲 二前会長
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上記の委員会が、2 月 21 日（月）白兎会館で

開会されました。（ホストクラブ　久松 LC）

当クラブからは、永美会長、加納会員委員長、

事務局井口さん、山根の 4人が出席しました。

7R － RC 戸田暖久の来賓挨拶があり、その中

で 336 複合地区から雪害対策支援金（100 万円）

を受けそれを鳥取県に贈呈する事の報告が有り、

それに呼応する形で、7R － 1Z 雪害支援合同ア

クティビティ実施の報告をされた。（後日、7R合

同砂丘保安林環境整備アクティビティが、3月 19

日（土））鳥取砂丘ふくべふれあいランド西側の

松林の倒木処理を行った。）

議事に入り、1Z ZC 山名よりライオンズクラブ

の強さと弱さについて問題提起された。

強さと考える点として世界的な知名度を持ち、

社会の中枢となっている人々が会員になってい

る、又災害・人道支援の積み上げた歴史を持って

いる事。数の「力」も持っている。社会的には寄

付団体というイメージが強く、アクティビティよ

り受入れやすい点がある等。「弱さ」という点では、

役員の任期が一年の短期であり、引き継ぎに問題

がある。又変わり映えがしないアクティビティで

マンネリ傾向となり、同じ失敗を繰り返す事があ

る。仕事との兼ね合いも有り、会員個々の参加意

識の差がみられる等々。どのクラブも共有する問

題点があり、克服しなければならないと思う。

つづいて今回の諮問事項として、会員増強・維

持拡大というテーマが持たれ、各クラブ会員委員

長も招集された。内容としては、新入会員獲得・

退会防止の為の取り組みはどうか、又その委員会

がいかに機能しているか等、ZCより質疑応答が

あり、各クラブの体験報告があり、成功例・失敗

例の発表があった。各クラブ共に非常に苦戦を強

いられている現状が披露された。ZC山名より内

容を参考にされ会員の和を広げてほしいとの要望

がなされた。

地区委員の報告のなかで、「めざそう 4000」委

員長 河本陸雄（玉野 LC）より激しく続く会員減

少の波を止める為に、「すぐやる。必ずやる。出

来る迄やる。」の標語のもと、とにかく『動く』

決意を示された。現会員がライオンズの本来の精

神を理解し、クラブ運営の内容充実を計る事が一

番大切な事だと思う。

その他「ライオンズクエストセミナー」の次期

への継続発展、6LC 親善チャリティゴルフ大会

収益金をEM菌事業への充当が決った。

★上記大会

日　程　2011年6月5日（日）

　　　　鳥取カントリー倶楽部　吉岡温泉コース

　　　　9：00スタート　ホスト　鳥取LC

★7R－1Z現次期三役予備会議「引継会」

日　時　2011年6月20日（月）18：00～

場　所　ホテルニューオータニ鳥取

以上が決定し久松 LC会長山下篤男 Lの挨拶で

336 － B地区 7R－ 1Z
第 3回ガバナー諮問委員会報告

山 根 秋 雄幹事
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閉会しました。第 3回の諮問内容を一井ガバナー

がとりまとめた内容を附記します。今後の参考に

して下さい。

《会員維持及び退会防止》

・新会員及び女性会員に早急に役職を与える。

・今の会費より安い会費でクラブの運営を検討。

・会費の請求を、毎月にしては？3ヶ月ごとだと

負担が大き過ぎる。

・新会員に、ライオンズの意味を知って貰う。勉

強会を何度も行う。

・昔のメンバーは、格好良かった。憧れがあった。

・新会員の誕生月に、1人3分位のスピーチをやっ

て貰う。

・楽しいライオンズの集まりを、検討する。〈例

会、理事会、誕生日会など〉

・退会希望者に、ライオンズを辞めると友達を失

いますよ。

・各クラブの会員の平均年齢を出す。（例えば、

高齢で運転免許証を返納すると、例会に出席出

来なくなる対策を！）

・核になる若手とか、女性会員を育てる。

・メンバー全員が、行動あるのみ。

《会員増強》

・入会申込書を持参で、入会にあたる。（折角そ

の気になっているのに、また明日ではダメにな

るケースもある。）

・自分のクラブの特性にあった、具体的なリスト

アップをする。

・他のクラブに入会する人でも、入会を勧める。

・各種団体の役員などを通して、入会を勧める。

・入会依頼は、多数のメンバーで一人にあたる。

・入会依頼者を、ライオンズの全ての集いに出席

して貰う。

・日常の友達づきあいの中、信頼関係を深め入会

へと導く。

・名刺とか、今年来た年賀状など参考に、新会員

候補者を決定。

・女性会員を、特に入会しては？

・入会活動にあたる人は、ライオンズとは何かを

よく熟知して事にあたる。

・JCとの合同例会をやる。

・ライオンズのメンバーの前に、人間として紳士

か？淑女か？

・メンバーが、誇りを持って事に当たっているか？

2月 24 日（木）、鳥取ワシントンホテルプラザ

にて会員委員会主催で（退会者の防止について）

のフォーラムを開催しました。

当日の講師は第一副地区ガバナーの金岡誠講師

をお招きし出席者 30 名（内会員委員会 3名）の

参加にて行いました。

会員委員会加納委員長より鳥取いなばは 43 年

の歴史の中で会員が 3年間で 25 名の退会者があ

り、3年以内が多いとのことです。

クラブの例会がマンネリ化・勢力争い・派閥な

どで参加しても面白みが感じられないのではない

でしょうかとの意見でした。

永美会長の挨拶の後、講師の金岡第一副地区ガ

バナーより講演を戴きライオンズクラブは友情を

育む為に入会し行動を通して価値を見付けて達成

感を共有することでクラブの維持が出来る。

また、ライオンズクラブの三つの障害として

①クラブ例会が面白くない

②クラブ歴が長くなれば勢力争い・派閥で雰囲気

が悪い

③マンネリが生じ新人とのギャップが生まれる

などの話がありました。

金岡講師より参加者で鳥取いなばライオンズク

ラブとしてのクラブ評価表で 15 問を自分なりに

現状を把握してみました。

その後は、5 グループに分かれて 30 分の時間

でグループ討議を行い各代表の方に発表していた

だきました。

会員増強と維持についての
フォーラム開催

田 渕 吉 男会員委員会
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内容としては、例会を楽しく・内容のある例

会・2～ 3 年はスポンサーがフォロー・アクティ

ビティーのマンネリ・会長によってクラブの方向

性が見えない・入会してすぐに役割を与えるのは

どうか・組織改革（人事のシステムを変える）と

か、その他のいろんな意見がでましたがクラブを

継続するためにはメンバーの意識も変える必要が

あると思います。

最後に総評を金岡講師にしていただきました。

ポイントはクラブに行くと楽しい雰囲気になれ

ば、例会で自分のオアシスを作れば楽しいクラブ

になるのではないかと思います。

研修会終了後、別室にて懇親会を開催し山根幹

事の乾杯の音頭で開演しました。限られた時間で

はありましたが松本第一副会長に閉演の挨拶を戴

き楽しい雰囲気の中で和やかに終わりました。そ

のあとは、二次会へ移動し金岡さんにも参加して

いただきカラオケとか飲みにケーションで盛り上

がりました。



－ 6 －

出席者：永美、下田、山根、木下、影山、事務局（井口）

3 月 4 日（金）、「いのちの電話の会」米本理事

長へ活動への協力金寄贈を行いました。

会は、発足後 16 年経過し、現在も活動継続中

です。近年は、全国的にも自殺者が多く増加して

いる中、いろいろな悩みを聞く相談窓口として活

動しています。1人で悩むより、それを聞いてあ

げることにより、自殺者を 1人でも多くくい止め、

次の新しい人生を歩むことを応援しています。活

動しているボランティアは、総勢 65 名で、それ

ぞれが仕事と家事を持ちながら、昼・夜交替で資

金負担しながら活動しておられます。電話の相談

受付時間は、全国的には 24 時間体制が多いとの

ことですが、鳥取は 12 時～ 21 時までの 9時間と

なっています。あと 3 時間拡大し、12 時間受付

が出来るように体制を充実したいという計画で

す。そのことで、1人でも多くの自殺者をくい止

めれると考えているからです。昨年 1年の県内電

話相談は、7000 件で、毎日 20 件あるそうです。

その 20 ～ 30％は自殺を考えている方で、リスト

ラ、資金繰り悪化、人間関係などが複雑に絡み合

いつくり上げられている状況とのこと。そのこと

に家族や同僚、友人関係など比較的身近でありな

がら気づくのが遅いといったケースが目立つらし

いです。

電話相談で気をつけていることは、

①早く察知し、苦しみや楽しみをいろいろ聞きな

がら、とにかく落ち着かせる

②あーしなさい。こーしなさい。といって、結論

を指示しない

警察や病院などへの誘導も一切しない

③個人情報も一切聞かない（年齢、住所、学校な

ど）

④上から下ではなく、横から横で話をすることが

大切

以上のような点です。

電話をしてくる人は、本当に切羽詰った状況な

ので、1回の電話が 2、3時間は普通とのことです。

したがって、じっくり聞き騒ぐ気持ちを静める、

人と人との話の中で相手を落ち着かせることが重

要なんだということです。

今回はじめて参加しましたが、大切なボラン

ティア活動だなぁと感じました。

これからも更なる活動の充実を祈るばかりです。

いのちの電話寄付金の寄贈について

影 山 嗣 泰社会福祉委員長
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人生のひとこまの依頼があり 36 年ほどの人生

ですが、振り返ってみました。平坦のようにも思

いますがいくつかの山もあったように思います。

一番の山は現在の会社に入社し、田中正彦さん

という社長にであったことでしょう。学生から就

職してすぐエリアマネージャーという肩書きをい

ただき、松江の地で 200 名近い社員さんを担当し

100 法人の代表者の方と契約を進めていかなけれ

ばならなかったということ。これは困難でした。

社員教育ひとつするにも会館を借りて大きな

ホールで、他地区のエリアの社員さんも呼び 350

名の前で話をしなければならないという状況でし

た。二十歳そこそこの若者が、人生の先輩に教授

するなんてだいそれたことを…。

私たちの仕事はビルのメンテナンスです。建物

の維持管理から快適な空間の提供、そして財産と

生命を守るという仕事です。そのため業種は、多

岐にわたっており清掃、建物設備の管理、保安警

備、環境衛生、調理関係、指定管理業務、インテ

リア、省エネ製品の販売など。覚える事は数々あ

り、いずれも資格を取得しながらの大変な毎日で

毎晩午前さまの生活。「若者は苦労を買ってでも

するものだ」の言葉どおりでした。でも楽しかっ

たですよ。

お陰で、警備業の全国講師の資格をいただいて

各地で講師活動をしたり、病院のアドバイザーの

資格をいただいて病院で講演をしたり、現在も再

就職支援の方のお手伝いで講演を行ったりと忙し

い毎日を送らせていただいているのも、「さんび

る」という会社にであったご縁のお陰と感謝して

います。

そしてライオンズに入会させて頂いたことと、

素敵な皆様に出会えたことも人生の大切なひとこ

まと思い感謝しています。鳥取最高！！ライオン

ズ最高！！という思いです。これからもよろしく

お願いします。

人生のひとこま

細 田 　 覚

人生の一こま

何の根拠があったかウロ覚えで、そう思いこんでいることは、誰にでもある。その種の間違

いを指摘されると、自信家ほど引っ込みがつかなくなって、立ち往生という事態を招きがちで

ある。「冗談でした」ですませられる場合ならともかく、重要な会議の席上で熟語の意味をと

り違えて使ったりすると、「あれはことばを知らないやつだ」ということになり、挙句に信用

そのものをゆるがすことになりかねない。

学べば固
こ

ならず。（中略）

過
あやま

ちてはすなわち改
あらた

むるに憚
はばか

るなかれ。（学
がく

而
じ

篇）

誤りを正す勇気が独り善がりを脱す

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説
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2011 年 2月 27日　日本原CC　那岐コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 田中　敏明 84 10.0 74.0
2 松村　　明 88 14.0 74.0
3 田中　宏明 108 33.0 75.0
4 田淵　吉男 98 22.0 76.0
5 木下　修司 81 4.8 76.2
6 住谷きよみ 98 21.0 77.0
7 藤森　寛義 105 28.0 77.0
8 福嶋　德男 90 11.0 79.0
9 仁保　統博 90 8.0 82.0
10 野口　淑文 97 15.0 82.0
11 矢野　信也 97 15.0 82.0
12 砂田　典男 99 16.0 83.0
13 安田　　勤 124 38.0 86.0
14 井上　法雄 131 45.0 86.0

順位 名前 GROSS HDCP NET
15 石賀　伸也 111 24.0 87.0
16 西尾吉兵衛 124 35.0 89.0
17 山本　孝夫 115 24.0 91.0

ベストグロス賞 木下　修司
ニアピン№ 2 藤森　寛義
　　　　№ 4 木下　修司
　　　　№ 12 田中　敏明
　　　　№ 16 井上　法雄
ドラコン№ 9 松村　　明
　　　　№ 17 住谷きよみ
ドラタン№ 9 福島　德男
　　　　№ 17 西尾吉兵衛

新ハンデー　田中敏明選手　8　　木下修司選手　6
3月ゴルフ同好会競技は 3月 27日鳥取ゴルフ倶楽部　砂丘コースで開催します。

2011年2月ゴルフ同好会便り

田中敏明選手　難コースを征す
BG　木下修司選手

優勝の弁

ずっと、優勝が無く、毎年ハンデが増え続けて

いたので、今年は、仁保さんにお願いして、オフィ

シャルハンデに改訂してもらいました。

そんなこともあり、今回の優勝は、思ってもみ

ませんでした。

ありがとうございます。

※これを機にシングルを目ざします。
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3月第1例会（3日）

・木下修司…クラブゴルフでベスグロでしたので。

・山本　隆…3月末に、中学2年生の子供が、全国

ジュニアオールスターバスケットボール大会

に、鳥取選抜として出場します。全国のレベル

を痛感してくると思います。

・住谷きよみ…2月27日クラブゴルフで3ヶ月ぶり

にクラブをにぎりました。久しぶりなのでスコ

アも不安でしたがなんとか100が切れました。

天気がよかったせいでしょうか？

・田中敏明…2月、ゴルフ同好会で、優勝できま

した。

・森田勝憲…3月1日、母校の卒業式に参列し、国

歌、校歌、蛍の光を気持よく斉唱してきまし

た。気持よかったですよ。若い者の希望にみち

た巣立はいいですね。

・永美一雄…3月1日二人目の孫が誕生しました。

男の子でした。元気よく育ってくれることを

願ってドネーションいたします。

・砂田典男…本日、3月3日は私の誕生日です。誕

生日を祝うかのように今月の会報に写真が掲載

されています。61歳になりました。

・第一副地区ガバナー 金岡　誠…2月24日の

フォーラムの講師謝礼をドネーション致します。

3月第2例会（17日）

・OB会員 佐々木精治…

・坂野真理…初めてお邪魔する記念に。

・永美一雄…一日も早い復興を願ってドネーショ

ンいたします。

・仁保統博…佐々木OB会員の例会へのご出席に

感謝してドネーションします。

・林　憲二…3月3日に、大栄のスイカを使った「鳥

取産スイカチューハイ」を新発売致しました。発

売に際し、新聞・テレビ等で取り上げていただ

き、私も顔が写りました。2年前に発売した「鳥

取産二十世紀梨チューハイ」と共にどうぞよろし

くお願い致します。

・西尾吉兵衛…前例会で発表しました日本原カン

ツリークラブでの誤計算で他人の食事代支払の

件、仁保氏の御尽力で無事解決しました。私の

憶測通りロッカー番号のみの伝票集計による杜

撰な経理処理との事でした。一件落着を機にド

ネーション致します。仁保さん、御苦労を掛け

ました。

★3月3日　第1029回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率60％　M後率84％）

※次期役員選挙会

※次期所属委員会アンケート

※協議事項

・次年度地区「2頭のライオンの顔」委員選出に

ついて　　

＜幹事報告＞

・7R－1Z第3回ガバナー諮問委員会報告

・336複合地区第57回年次大会代議員について

田渕　松本繁蔵　山根　山下

・336複合地区からの雪害緊急援助金支給に呼応

する「緊急7R合同ACT」へ参加のお願い

日　時　2011年3月19日（土）午前9時～12時

集合場所　岩戸海岸駐車場　8：30集合

活動場所　ふくべふれあいランド西側周辺

活動の内容

＊雪害で折れた枝収集、折れかかった枝の伐採

＊枝の運搬作業、枝のトラックへの積み込み等

＜委員会報告＞

・会員…会員増強と維持についてのフォーラム報告

日　時　2011年2月24日（木）18：00～21：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

講　師　金岡第一副地区ガバナー　　31名参加

・青少年指導…「第四回鳥取いなばライオンズ

カップミニバスケット大会」決算報告

・社会福祉…「鳥取いのちの電話」協力金贈呈
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理事会だより－（3月）事務局だより
議題

①退会者について　　　　　　　　　　　　承認

②優待会員・不在会員について　　　　　　承認

③会員研修会決算報告について　　　　　　承認

④会員数・出席率データ報告について　　　承認

⑤5月野外家族例会について

日　時　2011年5月7日（土）10：00～

場　所　鳥取市国府町楠城

参加者　会員・LL・LB　　　　　　　　　承認

⑥4月の朝の清掃奉仕について

日　時　2011年4月24日（日）7：00～8：00

場　所　梅鯉庵　　　　　　　　　　　　承認

⑦環境大学しだれ桜施肥について

3月第二例会後に決定する。

⑧4月理事会について

4月理事会は、時間を夜に変更して、委員長も

招集して懇親会を開催する。

日　時　2011年4月14日（木）18：30～

場　所　丸茂

日　時　2011年3月4日（金）13：30

場　所　さざんか会館3F

出席者　永美　下田　山根　影山　木下修司

・「2011チャリティーグランドゴルフ大会」開催

と協賛広告のお願いについて

日　時　3月29日（火）（小雨決行）予備4/5

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

☆遊休品と協賛広告、協賛金をお願いします。

☆チャリティーグラウンドゴルフ参加依頼

※ライオンズミニ知識コーナー　～必携輪読～

※2010年度活動報告　会員委員会

・会員増強と維持についてのフォーラム開催

★3月10日　理事会　11：30～　丸茂

理事21名出席

・7R－1Z第三回ガバナー諮問委員会報告

・2010～2011年度前期ガバナーズアワード受賞

「地域奉仕部門」★優秀賞（山陰海岸ジオパー

クを歩こう）

★3月17日　第1030回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率62.7％）

※東日本大震災犠牲者に黙祷

※協議事項・不在会員申請について

＜幹事報告＞

・地区誌配布について

＜委員会報告＞

・計画…5月野外家族例会開催について

日　時　2011年5月7日（土）10：00集合

10：10～12：00 楠城周辺散策　※野村さんの

ツリーハウス見学、たけのこ掘、山菜採り

12：00～12：30 例会　12：30～ 食事（バーベ

キュー）

場　所　国府町楠城　　参加者　会員・LL・LB

・環境保全…4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月24日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

※社会福祉委員会アワー

～鳥取いのちの電話へ協力金贈呈～

※次期所属委員会発表

・次期第1回準備理事・委員長会議開催依頼

3月25日（金）18：30～

鳥取ワシントンホテルプラザ

※ゲストスピーチ　OB会員　佐々木精治様

～外から見たライオンズ～
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◎4月誕生日…1日藤森　9日木下義、森田紘

14日永美　18日松本繁　26日林憲　28日田渕

30日山本隆

◎4月結婚記念日ライオン…1日山本孝　7日安田

10日房安、山本俊彦、渡邉　13日田渕

20日山口　26日米井　28日住谷

◎同好会だより

・4月のクラブゴルフは、4月24日（日）砂丘　

9：00スタート

マンスリーレポート集計表（2月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 0 0 0 0 30 29 1 1 29 1 1 0 83

鳥 取 中 央 0 0 0 0 37 39 0 0 39 3 0 0 84

鳥取いなば 0 0 0 0 83 75 0 0 75 7 0 0 78

鳥 取 久 松 2 361,710 1 66 35 37 0 0 37 2 0 0 81

鳥 取 千 代 1 68,726 1 84 24 23 1 0 24 2 0 0 71

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 44 44 0 0 44 4 0 0 74

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 90

◎3月11日第303回3月例会　14：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・指名会・選挙会について

・3月誕生祝

・お花見例会について

4月8日（金）

於．鳥取ワシントンホテルプラザ　会費四千円

・レクリェーションについて

・4月の朝の清掃奉仕について

・「鳥取いのちの電話」よりお礼状

・4月理事会は、11：30より鳥取ワシントンホテ

ルプラザにて開催。

・加藤貞子…内孫長男が自治医大にお世話になる

ことになりました。



○クラブ標識整備月間　　　　　　　　　　    　　　  
○地区大会　　　　

１ 金 17 日

２ 土 18 月

３ 日 19 火 （鳥取中央 LC例会）

４ 月 20 水 （鳥取砂丘 LC例会）

５ 火 （鳥取中央 LC例会） 21 木 第 1032 回例会

６ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 22 金 （鳥取千代 LC例会）

７ 木 第 1031 回例会 23 土

８ 金 LSC第 316 回お花見例会（鳥取千代 LC例会） 24 日 朝の清掃奉仕　クラブゴルフ

９ 土 25 月

10 日 第 57 回地区年次大会（岡山市） 26 火 （鳥取 LC例会）

11 月 27 水

12 火 （鳥取 LC例会） 28 木 （鳥取久松 LC例会）

13 水 29 金 昭和の日

14 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 30 土

15 金

16 土

表紙写真説明

7R － 1Z 合同アクティビティ白砂青松復活ボランティア雪害支援活動（2011．3．19）

4 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

「光陰矢の如し」永美内閣もあと3ヶ月余りとな
り、次期松本内閣の構成もきまり、桜の開花前線と
共に熱をおびてきました。前期のアワード、優秀賞
受賞は会員皆様の努力の結果だと思います。
さて 3月11日の「東北地方太平洋沖地震」では
多くの方々が亡くなり、被災された皆様に心から哀
悼し、お見舞い申し上げます。
現在もまだ余震、放射能漏れの影響拡大による

電力不足で節電や交通機関の混乱が続いておりま
すが、姉妹クラブの郡山開成ライオンズの会員皆
様の事が心配でなりません。
被災者支援の励ましの応援メッセージに涙して

いる毎日です。
自然の力には人間の無力さを痛感しながら、所
信に帰り、自然との共存をしなければと思います。
感動の言葉「日本の救世主になって」
嫌いな言葉「マイクロシーベルト」

PR・会報編集委員　森田勝憲

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628

幹　事　山 根 秋 雄
　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


